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Zur Sitzung am Gremium 

29.04.2015 Ausschuss für Schule und Bildung 
 
 

Ausstattung, Nutzung und Entwicklung digitaler Medien an Wuppertaler Schulen 
 
 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

 

die Fraktion der Freien Demokraten (FDP) bittet zur nächsten Sitzung des 

Ausschusses für Schule und Bildung am 29.04.2015 um die Beantwortung folgender 

Fragen zur Ausstattung, Nutzung und Entwicklung digitaler Medien an Wuppertaler 

Schulen: 

 

1. In wie weit konnten die Ziele des aktuellen Medienentwicklungsplans 2010 bis 

2015 umgesetzt werden? 

 

2. Ist eine Fortschreibung des Medienentwicklungsplans für die nächsten fünf 

Jahre geplant? 

3. Wie viele Computer stehen an den Wuppertaler Schulen zur Nutzung im 

Unterricht zur Verfügung? Wie steht die Anzahl der vorhandenen Geräte in 

Relation zur jeweiligen Zahl der Schüler? Wir bitten um Beantwortung nach 

Schulform. 

4. Welche zusätzlichen Geräte zur Nutzung digitaler Medien (z.B. Mediaboards, 

Tablets etc.) sind in Wuppertaler Schulen vorhanden? Wir bitten um eine 

detaillierte Aufstellung der Geräte in den Schulen. 

5. Gibt es Initiativen der Schulen oder der Schulverwaltung zusätzliche Mittel für 

den Kauf von Computern und weiteren Geräten zur Nutzung digitaler Medien 

einzuwerben (z.B. durch Spenden)? 

6. Wie viele Unterrichtsräume verfügen über einen Internetzugang? Ist die 

Vernetzung an allen Schulen vollständig abgeschlossen und konnten alle 

Übergangslösungen auf Dauerlösungen umgestellt werden?  



7. In welchen Bereichen des Unterrichts werden digitale Medien vornehmlich 

genutzt und wo sehen die Schulen zukünftige Anwendungsmöglichkeiten? 

8. Wie viele Lehrerinnen und Lehrer haben im vergangenen Jahr eine Fort- oder 

Weiterbildung zur Nutzung von digitalen Medien im Unterricht absolviert? 

Welche Mittel stehen im Jahr 2015 für derartige Fort- und Weiterbildungen 

zur Verfügung und wie verhält sich das Budget im Vergleich zu den 

vergangen Jahren? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Karin van der Most 

- Stadtverordnete -  
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